



令和5年11月27日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

11月の最終週だけど

三小の4連休も終わり、今日から気持ちも新たに始めます。はやいもので、11月も終わってしまいます。長かった2学期もあと約2週間です。





全校朝会、接続確認をする間、緊張しながら6年生代表は待っています。今月の目標である「友達を大切にしよう」の振り返りを話してくれました。

友達の嫌がることを言ったり、やったりしないということがポイントです。最近は、「あなたがそんなことを、言われたら(やられたら)嫌でしょ」といっても「平気だから」と返事が返ってくることがよくあります。平気かもしれないけれど、そんなあなたの行為を見ている周りの友達は、果たしてどう感じているだろうか、その行為をしているあなたへの友達からの評価はどうのようになっているのだろうか。考えてほしいと思います。

毎年言っていますが、都教委のポスター「自分のほっぺをつねってごらん」秀逸です。本校 2階の廊下に掲示してあります。痛いよな。

12月1日、三中校区音楽会に向けて6年1,2組の合同練習が始まりました。まずはじめは、体育館に楽器の搬入からです。3階から、楽器を壊さないようにと、これが大変です。七小のようにエレベーターがあるといいのですが、戻すのも大変、ひと苦労です。





















「苦しくなったら、私の背中をみなさい」ではなく「合わなくなる前に、私の指揮をみなさい」



12月1日の朝の児童集会で、全校の前で披露します。当日午後の鑑賞できない6年保護者の方のために、こちらと前日のリハーサルのときに鑑賞できる機会を設定しています。